

# Alice Paula

## Beraterin

Immobilienökonomin  
MscRE HSLU, MIBF

Alice Paula hat zwischen 2014 und 2019 Immobilienökonomie sowie Banking & Finance in Luzern und Hong Kong studiert. Während ihres Studiums analysierte sie verschiedene Immobilienmärkte und faszinierte sich für komplexe Stadtentwicklungen.

Sowohl während als auch nach ihrem Studium war sie als Immobilienentwicklerin tätig und begleitete verschiedene Arealentwicklungen. Unter anderem war sie in der Entwicklung des Lebensraums Metalli in Zug involviert, wobei sie sich intensiv mit Themen wie der Verdichtung nach Innen und bezahlbarem Wohnraum auseinandersetzte. Ausserdem leitete sie das Nachhaltigkeitsgremium der Zug Estates, welches strategische Initiativen steuerte.

In den Jahren 2022 bis 2023 lebte Alice Paula in Washington DC, wo sie für die unabhängige Wirtschaftsberatung Wellershoff & Partners arbeitete. Dort war sie als Immobilienstrategin tätig und forschte zu makroökonomischen Einflussfaktoren der Immobilienbranche.

Seit August 2023 arbeitet sie bei Fahrländer Partner Raumentwicklung.